

緑朝 会の季節 はは またやってきました。 むよう い グラウンド、 そんな

る前に せんが、 やらなければならないといような流れになっています。 任せるということがよく 主任は初任三年目の の場合異動になるので、 ん子どもたちではありま運動会を中心になって ばらく初任三年目が体育主任を任される 任は初任三年目の**本田華子教諭**です。本校ではここだ子どもたちではありますが、職員の中心となる体育運動会を中心になって作り上げていくのは、もちろ 経験を積ませる目的で、 通常初任から三年経つとほとんど いという訳ではありまいます。初任三年目が かで、体育主任を次の学校へ異動す ものです。

で、子どもや職員に伝わらないこともあり指示が後手後手だったり語気が弱かったりやはり最初は自信のなさや恥ずかしさから、入場行進、開閉開式の練習に費やしました。から始まる当時の運動会は、練習の大半を 目は体育主任でした。トラックの入場行進したものです。何を隠そう、私も初任三年姿を見ながら、私自身の昔のことを思い出示ができるようになっていきました。その気が強くなり、児童へも職員へも堂々と指 きをじっと見ていました。 な指示や動きでしたが、 昨年も運動会までの体育主任 なさ O

自信のなさや恥ずかしさを忘れさせうまく指示が出来ない自分への苛立。しかし、思うようにならない悔し ば大声で全校児童を ありま 口が経つ气は自信の位としての 初夏の爽やかな昼下がりに子どもた

そのことにも苛立ちました。 睨みつけながら、 てくれました。 (そのつもり) また、 が降るのか降らな 責任の重さから感じられるものであったと思 来ない自分への した。諸先輩方の支えがあったからです。れ、そんな私でも無事運動会を実施する 気づけばす いのかは その年は、運動会前飛ばしていました。 今思えば、 っきりし 運動会前 のであったと思いへの苛立ちは、任は、主任として上 ない天気が続き の数日 ع T

> ては黙っちゃるのです。ま くなる永遠の若手。 守るよりもそういう若手集団 最後にその いと いう心 だが体育に そして、 関

ス下の雑草を一:心境だったでしょうか。私は交合リー、心境だったでしょうか。私は交合リーで、指令台上の本田華子体育主任はどんなを子です。全校児童八六三人を目の前にした子です。全校児童八六三人を目の前にし どう進めていくかを事前から考え続けていするか、評価するか、状況に応じて練習を任の授業です。全体練習でどのように指示彼女にとっては全体練習の一つ一つが、責子とともに本田教諭の様子も見ていました。 ます。その 入って指示や檄を飛ばしたりします。「黙っちゃいられない心は若手」が、頭はフル回転していたでしょう。時折頭はアル回転員の視線を一身に受けなが六〇名の職員の視線を一身に受けなが 六○名の職員の視線を一身に受けながら、たでしょうが、この時は八六三人の児童と うございまし ちでは、お忙しい中大勢の保護者の皆さま れていました。 見守るベテラン。 てグラウンドの準備は 指導もあ する全校児童 のご支援 b, を 様子を草をむしりつつ背中で見 いただきました。 時折その声が (グラウンドのポイント 感謝申し それらが渾然一体との様を遠くから生温 の様を遠くから生温かく[にどうしても入り込みた が響くこともあ 和気藹々と進めら が行う局地的 上げます) 時折うなず 大変ありが 時折、 体とな あ的整間 りな列に た見 つ

んな指が を指すて マ 本田 3主任の全体練習最後のコメントです。これが西南小運動会チームです。 守り、分かった風な顔をして時圻 てとしては、よくできました! でも、認め、褒め、励まします。姿とのギャップはまだまだ大きい 当日の感動を生みだすでしょう。 これからもっと良くなるはずです。 (六○人との本気の)ます。これから残 でしょう。 格です!